



とんけし

学校の教育目標

- 思いやりのある子
- 深く考える子
- からだを鍛える子

富岸小学校 学校だより No.4 令和5年7月24日

← ホームページ http://www.noboribetsu.ed.jp/~tn_info/

どの子も力を付けた1学期 ～有意義な夏休みを

校長 小野島 晶

早いもので、およそ4か月にわたる1学期が終了しました。

今年度は5月にコロナが5類に移行しましたが、感染症対策を継続しながら、本来の教育活動が最大限の形で行えるよう、職員一丸となって取り組んでまいりました。保護者や地域の皆様には、学校の考え方へのご理解やお力添えをいただき、本当にありがとうございました。

参観日など、本来の形での実施を見送った取組もありましたが、2学期以降も引き続き可能な限り学校でのお子さんの様子を見ていただけるよう工夫を重ねてまいります。

さて、4月の入学・進級から、子供たちは新しい先生や新しい学年・学級という環境に徐々に慣れ、真剣に学び、友達と協力して活動しながら新しい自分らしさを発揮するなど、個々に成長を見せてくれました。今日は、お子さんとそんな話題でぜひ対話いただき、頑張りをたっぷり褒めてください。

明日から始まる夏休みは、家庭生活を基本に、普段の学校生活では得られない多様な体験につながる機会づくりができるとういことです。学校の学習では得られない自然体験や人との出会い体験など、可能な限り実際の直接体験から見聞を広め、お子さんが自分の幅を広げられるようにしたいものです。

また、いつもよりたくさんある時間をどう使うかも大切です。スマホや携帯ゲーム機などの情報機器は、過度な使用とならないよう家庭のルールを守って使うこと。交通事故や水の事故には十分気を付け、危険を避け自分を守ること。などについても指導しております。生活リズムを整えることと併せ、ご家庭でもこの機会に“自立”を視点にご指導をお願いいたします。

- ①進んで元気よく挨拶
- ②人の話は静かに終わりまで聞く
- ③人を傷付けることはしない・言わない
- +時間を守る

終業式でも、これらを話題にするとともに、私から示している“3つ+1の約束”を視点に、1学期の自分の姿を振り返らせました。校内では、元気な挨拶が日常化し、集中して学んだり取り組んだりする姿が見られるなど、うれしい変化がある一方、心無い言葉で友達を傷付けてしまうなど、他者意識の育成が課題となりました。2学期は、この辺りの改善が重点になりそうだと受け止めております。

ともあれ、8月18日（金）の始業式では、元気に満ちあふれた子供たちとの再会を楽しみにしています。安全で、有意義な夏休みをお過ごしください。

終業式



本日、1学期終業式が行われました。全児童が一斉に体育館に集まったの終業式となりました。校歌も三番までしっかりと大きな声で歌うことができました。新型コロナウイルス感染症で行うことができなかったことも徐々にではありますが、元の取組に戻すことができました。

2・4・6年生の代表による作文の発表も行いました。それぞれこの1学期にがんばったことや思い出、夏休みの目標や2学期に向けての意気込みなど、しっかりとした大きな声で発表できており、とても立派な発表でした。

また、今日の終業式では、学習指導員として富岸小学校で子供たちの学習をサポートをしてきていました伊藤美津子先生に、任期終了に伴うお別れのご挨拶をいただきました。細やかな心遣いで子供たちと接し、子供たちの学力向上や定着に大変尽くしていただきました。この場をお借りして、感謝を申し上げます。



世代間交流

の交流を通して、お年寄りに親切にし、敬愛する態度を育てるために、毎年1年生が取り組んでいた行事です。1年生の子供たちは、カルタ・福笑い・おはじき・竹馬など、様々な昔の遊びをお年寄りの方と一緒にとても楽しそうに遊んでいました。子供たちには、多くの人と関わりながら、人に対してのやさしさや思いやりの気持ちを育ててほしいと願っています。

7月14日(金)、昨年度に引き続き「世代間交流」を行いました。地域のお年寄りの方と



縄文出前講座

は、真剣に説明を聞いていました。外部の人から学ぶことは、新鮮であることと同時に、専門的な新しい知識を得ることにつながります。子供たちの学習意欲につながればと考えています。

7月14日(金)、6年生で「縄文出前講座」を行いました。例年、6年生の授業で行っているものですが、子供たち



8月行事

※以下は現在の予定です。国や道の動向によっては変更となる可能性があります

- | | |
|--|----------------------|
| 4日(金) 図書館開放 10:00~12:00
13:00~14:00 | 23日(水) こぐま号246年 |
| 10日(木) 学校閉庁日 ~15日(火)
緊急の場合は、登別市教育委員会へご連絡ください。 | 29日(火) 市教研のため4時間特別日課 |
| 18日(金) 2学期始業式 全学年給食あり
返本週間~30日(水)
5時間特別日課 | 30日(水) 鬼っ子算数教室 |
| 21日(月) 清掃オリエンテーション
児童活動日 | 31日(木) プール学習246年 |
| 22日(火) 清掃開始 こぐま号135年
非行防止教室 5・6年 | |

※夏季休業日は7/25~8/17です。
※休み中の交通事故・水の事故が発生しています。ご家庭でも十分ご注意くださいようお願いいたします。